

Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 35

18 de noviembre de 2011

PE/000083-03/8 . Pág. 4162

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000083-03

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal "Territorio de Frontera-Valle del Duero", publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 13, de 9 de septiembre de 2011.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, PE/000083, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal "Territorio de Frontera-Valle del Duero", publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 13, de 9 de septiembre de 2011. En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 21 de octubre de 2011.

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León, Fdo.: María Josefa García Cirac

Contestación a la Pregunta Escrita P.E./0800083, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, del Grupo Parlamentario Socialista, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal "Territorio de Frontera-Valle del Duero".

Las actividades previstas según el proyecto presentado son las siguientes:

TIERRAS DE FRONTERA

Actividad 1: "Campamentos Romanos".

Ejecución de proyecto de mantenimiento y exposición pública del espacio termal de "El Alba", Villalazán, Zamora.

Divulgación: redacción de textos de señalización, trípticos, guías temáticas. Realización de carteles divulgativos temáticos y "de sitio", incluida su colocación. Edición e imprenta de trípticos y guías. (Guía de yacimientos romanos, folletos de Rosinos de Vidriales, Camarzana, Molacillos y El Alba). Realización de encuentro de especialistas.

Actividad 2: "Defensas Abaluartadas".

Divulgación: redacción de textos de señalización, trípticos, guías temáticas por especialista. Realización de carteles divulgativos temáticos y "de sitio", incluida su



Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 35

18 de noviembre de 2011

PE/000083-03/8 . Pág. 4163

colocación. Centro de Interpretación de Torregamones. Gastos de edición e imprenta de trípticos y guías. Realización de encuentro de especialistas.

Ejecución de proyecto de limpieza, mantenimiento y accesibilidad pública al Fuerte Nuevo de Torregamones (Zamora).

Ejecución de proyecto básico y ejecución de las obras de consolidación del foso y taludes del Fuerte de Carbajales de Alba (Zamora).

Actividad 3: "Monumentos Eclesiásticos".

Divulgación: redacción de textos de señalización, trípticos, guías temáticas y guión de vídeo por especialista. Ejecución de proyecto de señalización y cartelería en el monumento de Santa María de Moreruela. Gastos de edición e imprenta de trípticos y guías de los monasterios cistercienses de Zamora. Realización de encuentro de especialistas. Conciertos en Santa María de Moreruela.

Actividad 4: "Arte Mudéjar y Medieval".

Redacción de proyecto y ejecución de centro de interpretación de "La carpintería de lo blanco" en Tierra de Campos en la Iglesia de San Esteban Protomártir de Villamayor de Campos (Zamora).

Restauración de pinturas murales de la Iglesia Parroquial de San Miguel Arcángel en Carbellino (Zamora).

Divulgación: Redacción de textos de señalización, trípticos, guías temáticas y guión de vídeo por especialista. Ejecución de proyecto de señalización y cartelería de monumentos. Edición e imprenta de trípticos y guías por técnicos especialistas en la materia. Realización de videos didácticos para su exposición en el centro de interpretación de la "Carpintería de lo blanco" en Tierra de Campos en la Iglesia de San Esteban Protomártir de Villamayor de Campos. Realización de encuentro de especialistas.

VALLE DEL DUERO

Actividad 1: "Cuando no había fronteras. La ocupación sistemática del Duero en el III milenio A.C."

Estudios, levantamientos e investigaciones arqueológicas de la Zona Arqueológica de las Lagunas de Villafáfila.

Estudios, levantamientos e investigaciones arqueológicas de los asentamientos arqueológicos calcolíticos del Alto Duero, con realización de S.I.G. sobre las provincias de Salamanca, Zamora y Valladolid.

Estudios, levantamientos e investigaciones arqueológicas de la minería romana en Zamora.

Divulgación: elaboración de itinerario turístico sobre las manifestaciones de minería romana. Proyecto de centro de interpretación de la minería romana en Pino



Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 35

18 de noviembre de 2011

PE/000083-03/8 . Pág. 4164

del oro (Zamora). Exposiciones, publicaciones y edición de material divulgativo sobre la minería de la sal. Publicaciones científicas y divulgativas minería romana de Zamora y Tras-os-Montes. Edición de vídeo divulgativo sobre la minería romana. Encuentro de especialistas sobre el III milenio en el Duero. Minería de la sal. Encuentro de especialistas sobre minería romana.

Actividad 2: "El control del Duero. Castillos y fortificaciones".

Estudios de caracterización y levantamientos de fortalezas en las provincias de Zamora, Salamanca, Valladolid y León.

Divulgación: edición de vídeo divulgativo. Elaboración, edición e imprenta de trípticos y guías. Exposiciones.

Actividad 3: "Religión y cultura. El Císter".

Estudios de los monasterios de las provincias de Zamora, Salamanca, Valladolid y León.

Divulgación: elaboración, edición e imprenta de folletos explicativos y guías temáticas. Exposiciones. Vídeos didácticos para su exposición.

Actividad 4: "El peso de la tradición. Arquitectura del agua".

Recuperación y valorización del patrimonio. Fuentes, canalizaciones y lavaderos de Ceadea en Zamora, la calzada y puente de Almeida de Sayago, Zamora.

Recuperación y valorización de los molinos del entorno de Cabeza de Caballo en Salamanca.

Estudios y levantamientos bienes etnográficos del Duero relacionados con la arquitectura del agua en Zamora, Salamanca, León y Valladolid.

Divulgación: exposiciones sobre Arquitectura del agua. Señalización Puente de Villarente en León. Realización de vídeos. Elaboración, edición e imprenta de libros sobre la Arquitectura del agua.

Hasta la fecha, el presupuesto certificado es de 2.824.420,11 €, con un grado de ejecución del 81,5 %.

Valladolid, 28 de septiembre de 2011.

Fdo.: Alicia García Rodríguez

Consejera.

http://sirdoc.ccyl.es CVE: BOCCL-08-001942